

Zum Teufel mit dem IS, ihren Ideologen und ihren Priestern der Finsternis.

Hier folgt mein ab sofort in Kraft getretener Racheplan gegen den IS und die von ihm verführten Jungscherger der Terrors:

- \* mich weiterhin stolz als gläubigen und praktizierenden Muslim bezeichnen
- \* mich weiterhin stolz an Anhänger des Propheten Muhammad, und als Gläubiger des Korans bezeichnen
- \* noch mehr Zeit für Gottesdienste
- \* noch mehr Zeit für Spiritualität und Mystik
- \* noch mehr Zeit für Physik, Mathematik, Philosophie
- \* noch mehr Zeit für intensive Koranstudien
- \* noch mehr innerislamischer Dialog
- \* noch mehr Dialog zwischen Sunniten, Schiiten, Aleviten
- \* noch mehr Einsatz für einen liberal-konservativen Schulterchluss im Islam
- \* noch mehr Dialog mit Juden
- \* noch mehr Dialog mit Christen
- \* noch mehr Dialog mit Atheisten
- \* noch mehr Zeit zum Musizieren nehmen
- \* noch mehr Zeit für Moscheebesuche
- \* für noch mehr Toleranz gegenüber Andersdenkenden und Anderslebenden werben
- \* theologisch fundierte Diskussionen, Zurückweisungen und Widerlegungen der Thesen des radikalen Islamismus, Salafismus und Dschihadismus
- \* noch mehr Zeit mit Nichtmuslimen verbringen

- \* seinen Job noch besser machen als bisher
- \* sich noch deutlicher als Muslim "outen", Gesprächsangebote machen
- \* die radikale Islamisten und radikale Salafisten noch deutlicher als Anhänger einer krankhaften Ideologie enttarnen
- \* sich noch tiefer in den Koran hineinarbeiten, ihn komplett der Fremdverfügung durch krankhafte Ideologien entziehen
- \* noch mehr Zeit für muslimische Jugendliche nehmen
- \* von europäischen Städten und der liberalen Kultur hier schwärmen
- \* Kant lesen, Planck lesen, Einstein lesen
- \* Ghazali lesen, Biruni lesen, Said Nursi lesen
- \* für den Weltfrieden beten
- \* von Aufklärung, Wissenschaft und Bildung schwärmen
- \* vielleicht gerade jetzt den naiven und total unzeitgemäßen Satz "Islam ist Frieden!" hochhalten - und zwar gegenüber dem IS und Konsorten
- \* stolz auf den verstorbenen Physiker Abdus Salam sein, ihn als Muslim ehren, zugleich die ganzen wissenschaftsfeindlichen Islamvorheuchler, aus deren Kreisen die Terrorvordenker und -praktiker stammen, zu kranken Vollidioten erklären
- \* Abdus Salam lesen, seine physikalischen Artikel runterladen und im Geiste von Gottesdienst studieren
- \* Quantenfeldtheorie betreiben, ganz im Geiste islamischen Gottesdienstes
- \* stolzer Muslim sein
- \* stolzer Europäer sein
- \* stolzer Türke sein
- \* stolzer Deutscher sein

- \* stolzer Gegner von Nationalismus und Fundamentalismus sein
- \* glücklich und gelassen sein
- \* sich kein schlechtes Gewissen für die Taten gestörter anderer einreden lassen
- \* vergeben und vergessen, bis auf die Fratzen des IS
- \* Berufsfundamentalisten, die ihr Geld mit dem Verhindern von Diskursen und Fortschritt im islamischen Denken verdienen, als Dummköpfe, Hofnarren und Vollidioten brandmarken
- \* von Menschenrechten, Demokratie und Islam schwärmen
- \* stolz verkünden, dass ich Europäer bin, und dass es hier Muslimen wesentlich besser geht als unter dem IS
- \* mehr Zeit für Familie, Freunde, Nächste
- \* mehr Familienspaziergänge im Herzen Stuttgarts
- \* mehr Zeit für meine Liebste, für Romantik, für Gedichte
- \* mehr Lesen, Schreiben, Musizieren
- \* wieder auf ein gutes Konzert gehen, bevorzugt auf ein Heavy-Metal-Konzert
- \* Iron Maiden auflegen, Boxen an und voll aufdrehen
- \* Allah für all das danken, von ganzem Herzen...